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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に、欠席の通告議員はございませ

ん。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 なお、山形新聞社記者から今定例会中のパソ

コン、カメラ、録音機の使用について申請があ

り許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いします。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 今泉春江議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位１番、議席番号８番、今泉

春江議員。 

  （８番今泉春江議員登壇） 

○８番 今泉春江議員 おはようございます。 

 日本共産党の今泉春江でございます。 

 内谷市長に４つの質問をいたします。 

 その前に、２期目の初めての定例議会ですの

で、長井市政に対する日本共産党の基本的立場

を改めて明らかにしておきたいと思います。 

 その１つは、市民の要求、願いを市政に生か

すため、提案も含め全力を尽くすということで

す。２つは、それに応える施策については、も

ろ手を挙げて賛成し推進するということです。

３つには、市民の願いに反する施策にはきっぱ

りと反対し、その是正のため市民運動も含め全

力を挙げるという立場です。 

 では、この立場から第１の質問をいたします。 

 今、国会で審議されている平和安全法制法案

についての市長の見解と対応についてです。 

 この法案は、昨年７月１日の集団的自衛権行

使容認閣議決定を具体化するための法案で、名

称を平和安全法制としていますが、審議が進め

ば進むほどその内容が日本を戦争する国につく

りかえる戦争法であることが明らかになってき

ています。したがって、これは戦争をかたく禁

じ平和の道を示した憲法に真っ向から反するも

のであり、憲法が許さない法案です。この法案

は、廃案にするしかありません。 

 この法案は、第１にこれまでの周辺事態や非

戦闘地域などの歯どめを外し、アメリカやその

他の国の行う戦争に自衛隊が戦闘地域に行って

軍事支援を行うことになります。 

 第２に、ＰＫＯ法を改定し、自衛隊が戦乱が

続く地域で武器を使って治安維持活動を行うこ

とになります。 

 第３に、集団的自衛権を発動し先制攻撃を含

むアメリカのやる戦争に自衛隊が参戦し、武力

を行使することになります。 

 しかも、安倍内閣はアメリカと約束した８月

までにこれを必ず実現すると強行策に出ていま

す。 

 以上の結果、この法案が通れば自衛隊がアメ

リカのやる戦争に切れ目なくいつでもどこでも

どんな戦争にも出かけ、戦場で殺し殺され血を

流すことになるのであります。 

 これは長井市とかけ離れた問題ではありませ




